
Pièces 9 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 83368461

Prix 848 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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À 6 km des plages de Saint-Aygulf et à 3 km du village, parfaitement au calme, au

cœur  d'un  terrain  de  2,27  hectares,  villa  aux  accents  provençaux  offrant  une

surface  habitable  d'environ  240  m2  avec  une  vue  dégagée  depuis  sa

terrasse.L'accès se fait à l'étage par un hall d'accueil s'ouvrant sur le vaste séjour

aux poutres apparentes où prennent place une cheminée, une bibliothèque et une

salle  à  manger  aux  murs  en  pierre.Cette  pièce  de  vie  s'ouvre  sur  une  grande

terrasse  couverte  abritant  une  cuisine  d'été.La  cuisine  aménagée  et  équipée  est

indépendante, avec un plafond à l'aptésienne.Trois ...

This  peaceful  240  sqm  property  set  in  2.27  hectares  of  grounds  is  located  3km

from the village and 6 km from Saint-Aygulf and the beaches.An entrance hall leads

to  a  spacious  living/reception  room  featuring  exposed  beams  and  a  fireplace,  a

library, a dining room featuring exposed stone (all  opening onto a covered terrace

with a summer kitchen), a separate fitted and equipped kitchen, three suites and a

study.The garden level  comprises sitting rooms, kitchens, two bedrooms and two

shower  rooms  opening  onto  covered  terraces.The  22734  sqm  of  leafy  grounds

feature a little pond.Water is provided ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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